

## **Projet de création d'un observatoire méditerranéen de lutte contre la drogue**

**U**n projet de création d'un observatoire méditerranéen de lutte contre la drogue regroupant les pays de la région est en cours dans l'objectif de mettre en place une politique de prévention et de lutte contre ce fléau, a annoncé hier à Alger le directeur général de l'Office national de lutte contre la drogue et la toxicomanie, M. Abdelmalek Sayeh.

"Le groupe Pompidou du Conseil de l'Europe a proposé aux pays du bassin méditerranéen la création de cet observatoire pour la mise en place d'une politique et d'une stratégie (communes) de prévention et de lutte contre les différents types de drogue", a déclaré M. Sayeh en marge des travaux du séminaire d'information et de sensibilisation sur les précurseurs chimiques des drogues.

"Cette proposition, qui est en voie d'examen par l'Algérie, vise à coordonner les efforts de lutte afin de maîtriser la prolifération de la drogue", a-t-il précisé.

L'Algérie est membre du réseau méditerranéen MedNET de coopération sur la lutte contre la drogue, relevant du groupe Pompidou, dont la mission est de coordonner les actions de lutte contre les stupéfiants.

L'objectif du réseau est d'améliorer la qualité de la mise en œuvre des politiques de lutte contre la drogue dans les pays du pourtour méditerranéen et de l'Europe, en mettant l'accent sur une meilleure sensibilisation.